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— Поздравляем с полноценным де-
бютом в «Зените». Согласитесь: играть
при пустых трибунах, как с «Уфой», и
при болельщиках — большая разни-
ца…

— Да уж. Для меня это был вообще пер-
вый матч без болельщиков — и, надеюсь,
последний. Люди должны приходить на
трибуны, поддерживать нас, футболистов.
Но все те дни, которые я нахожусь здесь, я
чувствую себя великолепно! Конечно,
отыграть полную встречу с «Амкаром»
было все-таки немного трудно, потому что
моя предыдущая полная игра состоялась
в мае — это заключительный матч в анг-
лийской премьер-лиге.

— Как вы все-таки оказались в «Зе-
ните»?

— Здесь открываются большие возмож-
ности. Я поговорил с главным тренером и
понял, что «Зенит» хочет быть одной из луч-
ших команд в Европе. И у нас есть игроки
для того, чтобы добиться этого. Эсекьель
Гарай, Аксель Витсель подтвердили, что
«Зенит» — это большая команда, а Санкт-
Петербург — великий город.

— Подружились уже с кем-нибудь в
команде?

Команда Андре Виллаш-Боаша играет ответный матч — начало в 20.00 (пря-
мую трансляцию смотрите по каналу НТВ). В первой встрече в Льеже, состояв-
шейся неделю назад, питерцы выиграли — 1:0. Так что имеют фору: достаточно
даже ничьей. Но, во-первых, и болельщикам хочется большего, да и «Стандард»
сохранил шансы на выход в основной этап соревнований.

Зенитовцев ждет встреча с красными — именно так еще нередко именуют
игроков «Стандарда»: по цветам клубных футболок. В чем шанс «Стандарда» —

Хави ГАРСИЯ:

«Зенит» — это большой клуб,
Петербург — великий город

У КРОМКИ ПОЛЯ

Один из самых звездных исполнителей в «Зените» — хавбек Хави Гар-
сия. До появления в питерском клубе он провел два сезона в составе
чемпиона Англии «Манчестер Сити». Судя по всему, он так и останет-
ся главным приобретением питерцев до закрытия 1 сентября транс-
ферного окна. И хотя наставник сине-бело-голубых Андре Виллаш-
Боаш не анонсировал участие испанского легионера в сегодняшней
ответной встрече с бельгийским «Стандардом», отрабатывать доро-
гостоящий контракт Хави Гарсия уже начал — провел 90 минут про-
тив «Амкара» на «Петровском». 

НА ТРИБУНАХ «ПЕТРОВСКОГО» —
ТОЛЬКО СТРОИТЕЛИ

Администрация «Петровского», где сегодня состоится ответная встреча «Зенита» и
«Стандарда» в Лиге чемпионов, основательно воспользовалось временем, которое ей
предоставил Российский футбольный союз (речь о проведении двух игр в чемпионате
России без зрителей). На арене провели большой ремонт.

Как пояснили корреспонденту «ВП» в пресс*службе стадиона, произведено усиление
гидроизоляции трибун, в помещениях, под которыми, в частности, размещается адми*
нистрация стадиона. Одновременно «Водоканал» приступил к замене канализационных
труб непосредственно у главного входа. Впрочем, работы эти плановые и начались возле
Малой арены еще в конце прошлого года. Хотя, конечно, отсутствие болельщиков позво*
лило провести их более равномерно и интенсивно.

Запланированный срок окончания работ «Водоканала» — октябрь нынешнего года.
Это не позволяет во время двухнедельной паузы обновить на дороге, обводящей Главную
арену по периметру, асфальт, который давно уже в ямах и выбоинах. Впрочем, как заве*
рили корреспондента «ВП» в пресс*службе «Петровского», новый асфальт будет уложен
сразу после завершения работ, требующих снятия дорожного покрытия.

Подготовил Борис ОСЬКИН, фото Вячеслава ЕВДОКИМОВА (fc-zenit)

Сегодня «Зенит» примет на «Петровском» бельгийский «Стандард»
это в том, что сине-бело-голубые могут не восстановиться после матча с «Амка-
ром». Все-таки бельгийцы всю минувшую неделю не играли, готовились целе-
направленно. Но мы, конечно, болеем за «Зенит»!

Остается добавить, что на «Петровском» ожидаются 10 фанатов «Стандар-
да» — именно столько гостевых билетов запросило руководство бельгийско-
го клуба. Сам матч будут транслировать в 99 странах.

Давайте придем на стадион!

— Ну, мне несложно было влиться в ко-
манду, потому что за «Зенит» уже играло
немало моих друзей. Кроме того, восемь
или девять игроков «Зенита» говорят по-
испански или по-португальски.

— Можете ли вы сравнить «Зенит»
нынешний с тем «Зенитом», против ко-
торого играли в феврале — марте 2012
года в составе «Бенфики»?

— Ну… Полагаю, Андре Виллаш-Боаш
хочет, чтобы команда контролировала мяч,
играла первым номером. И у нас есть иг-
роки, чтобы играть так. Так играют боль-
шие команды, а «Зенит» всегда был боль-
шой командой, по крайней мере, здесь, в
России.

— Ваша жена уже переехала к вам?
— Нет, Елена пока в Испании. Но я хочу

привезти сюда жену с нашей дочкой Ама-
лией как можно быстрее. И постараюсь
выстроить здесь комфортабельный дом,
потому что хочу быть с ними вместе. Ког-
да рядом с тобой твоя семья, играется, да
и живется много легче.

— Елена поддержала ваше решение
ехать в Петербург?

— А как же! Она всегда поддерживает
меня (смеется).

МЕЖДУ ТЕМ

ИСПАНСКИЙ НОВИЧОК
ВЕРИТ В СЧАСТЛИВУЮ ЗВЕЗДУ
НАШЕЙ КОМАНДЫ

Гарсия
собирается
перевезти
в Петербург
семью.


